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■ 会 長 挨 拶         柳原 寿男君
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ロータリーを
　 祝おう

＜ソング＞君が代・奉仕の理想

＜ソングリーダー＞青島 克郎君

 
● 国際ロータリー第２６２０地区渡邉ガバナー、

勝又地区大会実行委員長より地区大会のご案内

と仮登録のお願いが届いております。 
  開催日 １０月３０日（土）３１日（日） 
● （財）ロータリー米山記念奨学会２００５学年

度募集要項が届いております。 
● ロータリーの友事務所より全国インターアクト

クラブ名簿が届いております。 
● 藤枝子どもと本をつなぐ会通信Ｎｏ１２が届い

ております。 

■ 出 席 報 告         松葉 隆夫君 

本日のホームクラブ 
出 席 者 前回の補正出席者 

30／41 73.17％ 31／41 75.61％ 

(１)欠席者（事前連絡とメーキャップをどうぞ） 
○池ノ谷君 ○石垣君 ○鈴木舜君 ○成瀬君  
○村松宏君 ○望月志君 浅川君 板倉君 
仲田晃君 村松英君 
(２)メーキャップ者 
鈴木 廣利君（榛南）  岩田 規君（焼津） 
岩﨑 四郎君（焼津）  水野 義猛君（静岡東） 
村松 宏一君（島田）  松葉 隆夫君（島田）  

■ ビ ジ タ ー                   

渡邉 脩助 第２６２０地区ガバナー 

山岡 修一 第２６２０地区幹事 

曽根 啓弌 静岡第５分区ガバナー補佐 

福地 忍君（島田） 

 

 

 
本日は渡邉脩助第

２６２０地区ガバナ

ー公式訪問の日です。

渡邉ガバナー、山岡

地区幹事並びに曽根

第５分区ガバナー補

佐におかれましては、お忙しい中、藤枝までお越

しいただきまことにありがとうございます。 
さて、８月２日の朝刊に、大リーグ、マリナー

ズのイチロー選手の記事が掲載されていました。

７月３１日アナハイムでの対エンジェルス戦で本

塁打を含む３安打を放ち、７月の月間安打数を自

己最多タイ記録の５１安打とした。５月にも５０

安打しており、シーズン２度の月間５０安打は、

１９３６年のジョー・メドウィック以来６８年ぶ

りの事である云々・・・。カリフォルニア州ロサ

ンゼルスの南東にあるアナハイム市のヒルトンホ

テルでの国際協議会に、２月１４日から２４日ま

で出席、研修を受けられたとのガバナーのお話し

を、大仁でのＰＥＴＳ、三島での地区協議会でお

聞きしている。本日は、ＲＩの方針とグレンＥ・

エステス・シニアＲＩ会長のテーマ「ロータリー

を祝おう」の本当の意味について更に、当２６２

０地区の方針についてのお話を伺えるものと思い

ます。 

■ 幹 事 報 告           宮川 邦光君
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■ ス マ イ ル ＢＯＸ       松葉 隆夫君 

• 渡邉ガバナー、曽根ガバナー補佐、山岡地区幹事

ようこそいらっしゃいました。ご指導の程宜しく

お願い致します。 
             藤枝ＲＣ会長、幹事 

スマイル累計額  １３４，３００円 

■ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 挨 拶           
第２６２０地区 静岡・山梨ガバナー 

渡邉 脩助様 

藤枝ＲＣの皆さん

こんにちは。 

私は、三島ＲＣの

渡邉脩助です。「ロー

タリー創立百周年」

という記念すべき年度に地区ガバナーを拝命いた

しました。 

ＲＩ会長グレンＥ．エステス・シニア氏のテー

マは“ＣＥＬＥＢＲＡＴＥ ＲＯＴＡＲＹ”「ロー

タリーを祝おう」です。「過去の成功の自己満足で

なく、現在の困難への新たな危機感を持ってロー

タリーを祝おう」と呼びかけております。 

論語の「温故知新」（故きを温ねて新しきを知る）

そのものであります。 

私はＲＩの地区唯一の役員として、ＲＩ会長の

年次テーマやメッセージを皆様にお伝えする義務

があります。エステス会長はロータリー家族、水

管理、健康問題、識字率向上の４つを強調してい

ます。「１００周年３大目標」として①ポリオの撲

滅 ②会員増強、退会防止、ロータリー家族の強

化 ③ ロータリー財団の支援、「ＥＶＥＲＹ ＲＯ

ＴＡＲＩＡＮ,    　ＥＶＥＲＹ ＹＥＡＲ」“毎年、あ

なたもＲ財団へ＄１００を”更に「２大１００周

年活動」として　①双子クラブプログラム ②１

００周年社会奉仕プロジェクトを掲げております。 

地区目標として ①会員増強と共にＱＯＲ（Ｑ

ｕａｌｉｔｙ ｏｆ Ｒｏｔａｒｉａｎ）「ロータ

リアンの質」を高めよう ②２１世紀に向かって

少子化と青少年健全育成 ③ポリオ撲滅を重点目

標とします。 

日本は過去７年間会員の減少が続いております。

今だその歯止めがかかりません。我が地区でも最

高４，６００人（１９９５）まで達したことがあ

りましたが、今年６月現在３，７１４（１０６）

人です。昨年度で１１１名の減少でした。財政的

には大変厳しい状況です。 

「会員増強セミナー、レディースフォーラム」

を７月３１日に開催し、女性パワーと活力と、ロ

ータリーに対する情熱を感じました。「男女を問わ

ない会員増強」に必ず役立つものと期待していま

す。増強もさることながら、退会防止がより一層

重要であり、「ロータリアンの質」の向上を願って

おります。魅力あるロータリークラブ、地域社会

に密着したロータリークラブを目指しましょう。 

２１世紀に向けて、ロータリーがなすべき第２

の目標は「青少年の健全育成」です。日本の子供

達は、識字、保健、水について世界で最も恵まれ

ています。それよりも青少年の非行と凶悪犯罪が

増加し、低年齢化してきております。 

最近ようやく「心の教育」が叫ばれるようにな

り、「教育改革国民会議」の結論は「人間性豊かな

日本人を育成する」ことを提案しています。ロー

タリーも「ガバナー会青少年育成委員会」を組織

し、ロータリアンを講師として学校へ派遣し、ロ

ータリアンの事業所を職場体験の場として提供す

る事によって、地域に合った教育活動を学校と相

談して行うことになりました。是非、各クラブが

教育委員会と協力して遂行していただき青少年の

健全育成に努めていただきたいと思います。 

ロータリーは１９８５年よりポリオ撲滅にチャ

レンジしました。１００周年度に目標達成を宣言

し、努力しています。地区としてももう少しです

のでご協力願います。 

ビチャイ元会長の「慈愛の種を播きましょう」

で播かれた種がジョナサン直前会長の「手を貸そ

う」で慈愛の花を咲かせていただき、エステス会

長で「ロータリーを祝おう」ではありませんか。

更にその花に慈愛の種を実らせ、ロータリーの第

二世紀にその種を手渡し、記念すべき１００周年
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度を「思い出に残る年度」としましょう。 

【Ｅｎｊｏｙ Ｒｏｔａｒｙ】＆ 

【Ｅｎｊｏｙ Ｃｅｎｔｅｎｎｉａｌ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆清 掃 奉 仕 活 動◆ 

８月８日（日）の蓮華寺池公園清掃活動に朝早くからお集まりくださりありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 (担当/桜井富) 


